

# Tertawa Sampai Ngilu: Rekomendasi 7 Anime Komedi yang 'Agak Lain'

Category: LifeStyle

15 Januari 2024



**ProLite** – Bosan dengan komedi slapstick dan romcom klise? Ingin ketawa dengan cara yang absurd dan tak terduga? Maka, bersiaplah terjun ke dunia anime komedi yang “agak lain”!

Di sini, Kamu akan menemukan humor yang nyeleneh, karakter yang eksentrik, dan premis yang bakal bikin kamu bertanyanya, “Kok bisa begini?”. Gak usah basa basi lagi, *let's get to the list!*

## Rekomendasi 7 Anime Komedi yang 'Agak Lain'

1. Nichijou (My Ordinary Life)

Kehidupan sehari-hari sekelompok anak SMA yang (sama sekali) tidak biasa. Nichijou menyajikan humor slapstick yang gila-gilaan, absurditas yang tak terhingga, dan momen-momen “wtf” yang tak terduga.

## 2. **Asobi Asobase**



*Anime Asobi Asobase – alphacoders*

Tiga sahabat SMA yang hobi “bermain” dengan cara yang brutal dan tak terbayangkan. Asobi Asobase bukan untuk penakut komedi gelap, karena leluconnya seringkali satir, brutal, dan nyeleneh.

Namun, dibalik kekonyolannya, anime ini menyindir kehidupan sekolah yang penuh tekanan dan persahabatan yang tak tergoyahkan.

## 3. **Sakigake!! Cromartie Koukou (Cromartie High School)**

Sekolah berandalan yang diisi oleh murid-murid teraneh dari seluruh anime. Cromartie High School adalah surga bagi pecinta humor absurd dan parodi.

Robot yang ingin jadi ketua OSIS, alien pembuat onigiri, dan gorilla yang bercita-cita jadi artis, semuanya ada disini. Siap-siap dibuat ngakak bingung dan terheran-heran dengan kelakuan mereka.

## 4. **Space Dandy**

Seorang pemburu alien yang flamboyan dan tak punya arah. Space Dandy adalah anime komedi sci-fi yang penuh kreativitas dan

kegilaan.

Setiap episode terasa seperti petualangan baru yang tak terduga, dibumbui dengan humor slapstick, referensi budaya pop, dan visual yang nyentrik.

## **5. Daily Life of High School Boys**

Bercerita tentang kehidupan sehari-hari empat orang siswa SMA, Tadakuni, Hidenori, Yoshitake, dan Yamazaki.

Para karakter sering terlibat dalam percakapan lucu dan absurd, yang terkadang mengarah pada situasi yang tidak terduga. Anime ini juga sering menampilkan humor slapstick dan visual yang aneh.

## **6. Saiki Kusuo no Psi-nan**

Bercerita tentang Saiki Kusuo, seorang siswa SMA yang memiliki kekuatan psikis yang luar biasa. Namun, kekuatannya ini justru membuatnya merasa tertekan dan tidak nyaman. Ia selalu berusaha untuk menyembunyikan kekuatannya dan menjalani kehidupan yang normal.

Anime komedi ini penuh dengan humor absurd dan lelucon meta. Saiki Kusuo adalah karakter yang unik dan relatable. Ia adalah seorang introvert yang suka menyendiri, dan ia sering mengeluh tentang keanehan dunia.

## **7. Uramichi Oniisan**

Bercerita tentang Uramichi Omota, seorang mantan atlet senam yang bekerja sebagai instruktur olahraga di sebuah program televisi anak-anak. Di depan kamera, Uramichi selalu tersenyum dan ceria, tetapi di balik layar, ia adalah seorang pria yang sinis dan pesimis.

Anime ini penuh dengan humor satir dan refleksi tentang kehidupan dewasa. Uramichi adalah karakter yang kompleks dan relatable. Ia adalah seorang pria yang cerdas dan sarkastik, tetapi ia juga memiliki sisi yang lembut dan peduli.



*Ilustrasi tertawa ketika menonton bersama- Freepik*

Ingat, “agak lain” bersifat subjektif. Ada yang mungkin menganggap anime-anime di atas lucu dan unik, sementara yang lain mungkin bingung.

Anime komedi “agak lain” ini berani menantang ekspektasi dan membuat Kamu tertawa dengan cara yang tak terbayangkan. Jadi, kenapa tidak mencoba?

Selamat menonton dan menikmati petualangan yang “agak lain” di dunia anime komedi!